La hazaña de Ana Peleteiro

La joven atleta gallega se hizo con el oro en triple salto logrando la tercera mejor marca española de la historia de esta modalidad con 14.17, solo por detrás de Carlota Castrejana (14.64) y Conchita Paredes (14.30)

★★★★Votos (6) Comentarios (1)



Peleteiro logró el oro en triple salto en el mundial júnior que se disputa en Barcelona. REUTERS

"No puedo esconder mis lágrimas, he mejorado mi marca personal casi medio metro y todavía no me lo creo". (A. Peleteiro)

David Boti | 13.07.2012 | 08:15h

A sus 16 años, **Ana Peleteiro** posiblemente se haya convertido, y más aún tras su oro en el triple salto de ayer en los Mundiales de Atletismo júnior que se disputan en Barcelona, en una de las mayores promesas del atletismo español.

La gallega, nacida en Riveira (A Coruña), segunda atleta más joven de la final, consiguió en su tercer intento, una estratosférica marca de 14.17 con viento desfavorable, batiendo así por tercera vez la mejor marca nacional del año. La segunda clasificada, la lituana Dovile Dzindzaletaite igualó esa marca, aunque el triunfo final fue para Peleteiro puesto que logró un mejor segundo salto que su rival.

Cabe destacar que sus 14.17 metros de ayer le habrían valido para ser finalista en el Mundial de Daegu del pasado año, lo equivalente a conseguir un diploma olímpico.

En toda la historia española de la modalidad de triple salto, solo se encuentran dos registros superiores al conseguido por **Ana Peleteiro**. Uno es el de Carlota Castrejana con una marca de 14.64 (Campeonatos de Europa, 2007) y el otro es el de **Conchi Paredes** con una marca de 14.30 conseguido en Segovia en el año 1994.

Además, se da la particularidad de que Peleteiro registró ayer mejor marca en esta misma modalidad que la representante española en los próximos Juegos Olímpicos de Londres, la atleta **Patricia Sarrapio** (14.10), pero al estar fuera de plazo para convocarle, es altamente improbable que pueda acudir a la cita olímpica, a pesar de cumplir con la mínima B que exige el Comité Olímpico Internacional.

Por el momento, el oro de Peleteiro es el único para España en lo que llevamos de competición. Pero por encima de este éxito, hay que destacar que el atletismo español puede estar muy satisfecho con la actuación de esta joven atleta que tiene por delante un futuro envidiable.

Diario AS 14 XULLO 2012

atletismo

Ana Peleteiro, campeona del mundo júnior de triple salto

Tiene sólo 16 años e hizo mejor marca (14,17) que Patricia Sarrapio, la atleta que nos representará en Londres. Con su registro hubiera sido finalista el Mundial absoluto de Daegu.

- •
- •
- Compartir en Tuenti
- 18
- . (4
- . 🔻
- 🔛

¿Para qué sirve cada uno?

- Facebook
- Twitter
- Tuenti
- meneame

Facebook

Comparte nuestras noticias con tus amigos en la red social que utilizan millones de personas en todo el mundo.



Ana Peleteiro celebró así su triunfo.

Álvaro Hernando | 12/07/2012

La gallega Ana Peleteiro, de 16 años, se ha proclamado campeona del mundo júnior de triple salto con 14,17 metros, en los campeonatos que se disputan en Barcelona. Esta marca es incluso mínima olímpica B y el mejor registro español del año. La Federación ya ha dado la lista oficial de atletas que competirán en Londres, pero para hacerse una idea de lo que hizo la chica de Ribeira, la representante nacional en triple en los Juegos será Patricia Sarrapio, cuya mejor marca es de 14,10 y este año tiene como tope 13,90. Otro dato para medir la actuación de la española es que, con esa marca, habría estado en la final de los Mundiales de Daegu del año pasado.

Con 16 años, Peleteiro aún está en edad juvenil y con su salto hizo la mejor marca española juvenil, júnior y promesas. Solo Carlota Castrejana y Conchi Paredes han saltado más en la historia del triple salto en España. Con lágrimas en los ojos y antes de realizar su último salto, Ana Peleteiro ya sabía que era campeona del mundo junior, algo que, cuando empezó con 6 años, ya soñaba y que le acerca más a los pasos de su ídolo, el francés Teddy Tamgho. Pero este no es el objetivo, solo un paso más para la gallega, que en sus metas aspira al lo máximo: ser campeona olímpica.

Otro español, Didac Salas, se quedó a un paso de la medalla al lograr el cuarto puesto en la final de salto con pértiga con 5,5.

España tiene una estrella

- No irá a los juegos ya que la marca ha sido conseguida después de la fecha límite
- Se convierte así en la plusmarquista nacional juvenil, júnior y sub 23

Didac Piferrer • Barcelona 13/07/12 - 09:54.



Ampliar

El embrujo de Montjuic reflotó 20 años después. Fue en los aledaños de la recta en la que Fermín Cacho abrió los brazos a la eternidad. Allí, en el pasillo del foso, en el triple salto, una de las pruebas técnicamente más exigentes, España dio con una fuera de serie de 16 años, Ana Peleteiro.

Ana Peleteiro, una cría de 16 años que se fue a colgar la medalla de oro de un Mundial donde todos frisan los 18. Lo hizo con un salto de 14,17 -la misma que la lituana Dzindzaletaite-, una distancia de adulto, a la que en España sólo han llegado Carlota Castrejana y Conchi Paredes.

Hace dos años, la joven comenzó a especializarse en el triple salto

De una tacada se convirtió en la plusmarquista nacional juvenil, júnior y sub 23. Tiene mejor marca incluso que Patricia Sarrapio, que con 14,10, representará a España en los Juegos de Londres. Como el brutal salto de Peleteiro se produjo fuera de plazo -acababa el domingo- no estará en la cita olímpica, que había alcanzado con mínima B.

Adoptada al nacer por una familia gallega de Riveira, un pueblo de pescadores en la Ría de Arosa, la marca aboca a creer en una figura gigantesca para el atletismo español, de una dimensión que sólo ha tenido este país en Marta Domínguez.

Hace dos años, la joven comenzó a especializarse en el triple salto de la mano de Abelardo Moure, un jovencísimo entrenador, de 1979. Era una buena velocista -tiene 12.09 en 100- pero Moure, un notable jabalinista, ha pulido este diamante en el foso, en el Noroeste de España, en el club milagro, el AAD Barbanza.

El oro llegó con suspense. Peleteiro tomó las riendas desde el tercer salto, pero a última hora la lituana dio un salto que secó las gargantas de la delegación española. Se midió en la misma distancia, 14,17, y el segundo salto de Ana, de 13,96, era 23 centímetros mejor que el de la báltica.

Mejor marca que Patricia Sarrapio, representante española en Londres

Envuelta en una bandera de España, la chica, cuya fisiología es fantástica para la prueba, dio la vuelta de honor en Montjuic, entre lágrimas, inconsciente, probablemente de la dimensión, en la que introduce al atletismo español, tieso de éxitos en las últimas grandes citas internacionales absolutas

Web RFEA

[Última hora]

Batiendo hasta cinco mejores marcas españolas de una tacada

ANA PELETEIRO ¡¡ CAMPEONA DEL MUNDO JÚNIOR DE TRIPLE !!



¡¡ IMPRESIONANTE ANA PELETEIRO !!. En una tarde mágica y en un escenario emblemático como el Estadio Olímpico de Montjuïc Lluís Companys, la saltadora gallega de 16 años, se ha proclamado **campeona del mundo de triple salto** en una final donde ha batido hasta en tres ocasiones su propia plusmarca, logrando finalmente el oro con 14,17m en el tercer intento. Peleteiro realizó una serie espectacular (13.64 - 13.96 - 14.17 - 13.80 - x - x) logrando cinco mejores marcas españolas (tres juveniles y dos promesas) de una tacada. La pupila de Abelardo

Moure -que gran trabajo el suyo- logra además la mejor marca española absoluta del año (tercera española de todos los tiempos) y se coloca lider mundial de la temporada; además ha logrado la mínima olímpica "B" ... casi nada. El atletismo español tiene una nueva estrella y hoy, en Barcelona, ha brillado más que nunca.

LA VOZ DE GALICIA 13 XIII I O 2012

Atletismo | Triple salto

Ana Peleteiro se proclama campeona del mundo júnior en triple salto

La saltadora barbanzana obtiene el oro en el Mundial con una marca de 14.17 metros

X. R. Castro | EFE 13 de julio de 2012 02:24



La barbanzana Ana Peleteiro se ha proclamado campeona del mundo júnior de triple salto tras protagonizar una exhibición en el Estadio Olímpico Lluís Companys, donde esta tarde ha batido hasta en tres ocasiones el récord de España de la categoría.

Peleteiro, que ayer ya pulverizó el récord de España júnior en la calificación, voló hasta los 14,17 metros tras superar la mejor marca nacional de la categoría en otras dos ocasiones, pese a que a sus 16 años, aún está en edad juvenil.

Parecía que con los 14,17, récord en la historia de los campeonatos y mejor marca mundial del año, la gallega tendría asegurado el oro.

Sin embargo, en el penúltimo salto, la lituana **Dovile Dzindzaletaite** igualó esos 14,17 metros, aunque la española finalmente se colgó el oro al haber logrado un mejor segundo salto que su rival.

El bronce fue para la cubana Liuba Zaldivar, con un mejor salto de 13,90 metros

Se me quedó la mente en blanco», dice de su salto

REDACCIÓN / LA VOZ

13 de julio de 2012 05:00

1 estrella 2 estrellas 3 estrellas 4 estrellas 5 estrellas 14 votos ¡Gracias!

Ana Peleteiro tardó en asimilar que su mejor salto se había ido hasta los 14,17 metros. «No me imaginaba que podía saltar. Se me quedó la mente en blanco. No tengo palabras, todavía no sé como asimilarlo», comentó a La Voz desde el estadio de Montjuich.

La atleta barbanzana todavía no había asimilado la victoria: «Estoy muy emocionada, no me lo creo aún», apuntando que su meta era luchar por una medalla, pero nunca se vio con el oro al cuello: «Tenía mucho miedo, yo confiaba que podía sacar medalla pero no conseguir el primer puesto porque mis rivales me sacaban más de medio metro».

Pese a que estuvo en cabeza todo el concurso, no se vio campeona hasta el final: «Hasta el último salto no me vi campeona, de verdad, no me lo creía».

Ahora tendrá tiempo para asimilarlo. Lo de ayer en Barcelona fue una gesta.

Ana Peleteiro bate su récord en triple salto en el Mundial júnior de Barcelona

La atleta gallega hizo 13.63 al primer intento y se clasificó para la final del jueves

La Voz

11 de julio de 2012 13:35

1 estrella 2 estrellas 3 estrellas 4 estrellas 5 estrellas 17 votos ¡Gracias!

Ana Peleteiro sigue batiendo récords y cosechando grandes marcas en triple salto. La atleta barbanzana rompió su plusmarca, la mejor de España en categoría júnior, durante los Mundiales júnior de atletismo que se están disputando en Barcelona. Peleteiro hizo 13.63 metros en su primer intento en la clasificación para la final del jueves (19.25).

El salto de Peleteiro sólo fue superado por la lituana Dovilé Dzindzaletaité, que hizo 13.85 en su segundo salto.

Se trata de la mejor marca española juvenil (la anterior también era de ella, con 13,53m) y hubiera supuesto el récord de España júnior si no fuera porque actuamente la atleta barbanzana aún está en edad juvenil.

El jueves parte como una de las favoritas para seguir cosechando más medallas internacionales.

Un concurso impecable

Isidoro Hornillos

13 de julio de 2012 05:00

1 estrella 2 estrellas 3 estrellas 4 estrellas 5 estrellas 14 votos ¡Gracias!

El triunfo de Ana Peleteiro ha sido sensacional. Una hazaña, por el oro y por la marca, dos hitos que obligarán a su entrenador a replantear la carrera de su atleta, que se ha adelantado en dos años al plan previsto.

Su concurso ha sido impecable. Ha estado muy rápida en la carrera, con precisión y luego con una excelente distribución del porcentaje de los saltos. Otro aspecto fundamental es que no tuvo ningún problema de talonamiento, y además ajustó mucho, lo que habla de su dominio de la carrera.

Ha estado impecable en todos los sentidos y ha demostrado que está creciendo y madurando de un modo integral, consiguiendo una técnica exquisita, tanto en precisión como en movimientos que va además paralela a su crecimiento. Tampoco podemos olvidar que su fisiología es ideal para esta disciplina.

A nivel emocional también ha estado de diez. No podemos obviar que estuvo llorando en mitad del concurso y no le afectó.

Nadie en el atletismo español se esperaba un éxito tan impactante, tanto por el titulo y la marca. Porque debemos tener en cuenta su juventud y recordar que todavía es juvenil y que semejante récord no puede ser reconocido por el momento.

El éxito con un registro de tal magnitud obliga a su entrenador a replantearse los objetivos de cara al futuro. Ana Peleteiro ha adelantado en dos años la marca y el objetivo de alcanzar un oro mundial. Hasta habría podido ir a los Juegos con tan solo 16 años porque hizo mínima B. Un portento con un espléndido futuro.



La Voz de Galicia 14 Xullo 2012

Una bomba sin límite conocido

Los responsables de saltos de las federaciones española y gallega desgranan las cualidades de la atleta barbanzana Ana Peleteiro

xosé r. castro redacción / la voz 14 de julio de 2012 11:07 1 estrella 2 estrellas 3 estrellas 4 estrellas 5 estrellas 2 votos ¡Gracias!

Peleteiro ganó el mundial júnior saltando 14,17 m «Tenéis una joya, esta chica es una bomba». La joya y



la bomba es Ana Peleteiro en boca de Ramón Cid, el responsable nacional de saltos de la federación española de atletismo. Calificativos que se sustentan con el prodigioso avance de un metro y ocho centímetros de la barbanzana en tan solo un año y que se traducen en un oro mundial en el triple salto tras un concurso para enmarcar, en donde según los analistas puso de manifiesto una técnica exquisita, una carrera soberbia y un salto colosal. Además de unos nervios de acero.

«Técnicamente estuvo perfecta, ajustó la carrera y saltó con un metro en contra. Ha sido impresionante», comenta Santi Ferrer, el responsable del sector en Galicia, que considera que con viento nulo los 14,17 valdrían 20 centímetros más, 30 en caso de ser favorable. Hubiese firmado el récord de España absoluto.

Ana Peleteiro reúne todo lo necesario para ser una excelente triplista. «Tiene capacidad y condición para esta disciplina, técnicamente es muy buena y eso es una ventaja enorme», apunta Ramón Cid. Porque a favor de la gallega juega su fisiología, ideal para la disciplina, y también unos conceptos técnicos que parecen innatos y que además han sido pulidos por su entrenador. «Es la situación perfecta, tiene un aprendizaje técnico muy bueno desde joven, después tiene unos biorritmos normales de desarrollo, no es precoz en absoluto, simplemente es muy buena. Está en unas condiciones perfectas para llegar a ser una excelente atleta», analiza Cid.

Ferrer, que la ha visto crecer en el atletismo gallego, pone de manifiesto su mejora en la carrera: «Hace tiempo, parecía que tenía algún problema de carrera, pero ahora la hace perfecta, de hecho ya ha corrido los 100 metros en 12 segundos pelados». Si se lo propone podría incluso combinar el salto con el hectómetro y los 200 metros.

Además, se ha revelado como una excelente competidora, algo primordial para llegar a la élite: «En los grandes campeonatos ha rendido y ha hecho marca, y eso le ayuda mucha la capacidad que tiene de ajustar el pie en la tabla y eso es una garantía en los grandes campeonatos», matiza el hombre de Odriozola.

Consolidada y laureada la promesa, la incógnita es dónde está su techo y su futuro. Los dos técnicos piden paciencia, no adelantar los plazos y que Ana siga creciendo y madurando en su entorno habitual. «Tiene que ser la misma niña, tiene que seguir en su colegio y hacer vida normal, pero ahora la prensa y todo el mundo le van a estar encima», apunta Ferrer. «Debe saber que lo que ha hecho es maravilloso, que lo puede hacer todo, pero saber también que hay mucha gente a esa edad que luego se ha atascado», avisa Ramón Cid.

Ninguno de los dos quiere hablar de topes ni de comparativas. La clave está en dejar madurar a la nueva estrella para que llegue al Olimpo.

Talento especial y facilidad para saltar

Carlota Castrejana 14 de julio de 2012 **10:06**

1 estrella 2 estrellas 3 estrellas 4 estrellas 5 estrellas 1 votos ¡Gracias!

Me dejó maravillada. Tuve la oportunidad de ver su concurso y acabé emocionada. Por cómo respondió, por su tranquilidad y por su confianza. En ningún momento se puso nerviosa pese a estarse jugando un campeonato del mundo.

Es muy joven, diría que casi una niña, pero también es una deportista con mayúsculas. He visto en ella mucho talento y, lo más importante, que entiende perfectamente el triple salto. Para ella es muy fácil saltar. Lo que para otros deportistas significaría pasarse una vida entera para encontrar esa facilidad, ella la tiene ya. Porque los conceptos básicos los tiene dentro, los siente como propios.

El concurso del mundial fue excepcional porque Ana Peleteiro hace todo bien. Corre bien, salta bien y tiene una excelente técnica, es muy completa y llegará muy lejos, pero tanto ella como su entrenador saben cómo aprovechar ese talento especial para descifrar una prueba tan técnica. Seguro que todavía le queda un amplio margen de mejora.

Lo de Barcelona no fue una sorpresa, aunque resultó la ocasión ideal para darse a conocer al gran público, además con un oro en un mundial júnior, algo a la altura de muy pocos.

Y no fue una sorpresa porque ya la había visto antes, cuando saltaba 13,40, y entonces ya veía en ella algo especial, con un talento a la altura de muy pocos deportistas, no solo en esta disciplina sino en otras muchas.

A su edad yo no tenía ninguna vinculación con el atletismo, acaba de llegar a Madrid y me preparaba para el baloncesto. Supongo que batir mi récord será un objetivo que tiene a medio plazo. Está claro que si alguien lo puede hacer es ella.

Para el futuro le haría una recomendación, que todo lo que haga en el mundo del deporte sea para seguir disfrutando del atletismo como está haciendo hasta ahora, porque se nota que le gusta y que disfruta, que está motivada. Seguro que a partir de ahora tendrá algún momento duro pero que no pierda este disfrute de hacer deporte. También que siga escuchando a su entrenador que lo está haciendo muy bien. Lo tiene todo para ser una estrella mundial.